

Madrid, martes 21 de septiembre de 2010

## **El CSIC y FECYT convocan la VIII edición del certamen nacional de fotografía científica FOTCIENCIA**

- **El plazo de presentación de las imágenes estará abierto hasta el próximo jueves 28 de octubre**
- **Una nueva categoría incluye fotografías que expliquen por qué la ciencia ha influido en la vida de sus autores**

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología convocan conjuntamente la VIII edición de FOTCIENCIA, un certamen de fotografía científica cuyo objetivo es acercar la ciencia y la tecnología a los ciudadanos a través de imágenes artísticas. El concurso está abierto a cualquier persona mayor de edad que presente imágenes propias que no hayan sido premiadas en otros certámenes.

Podrán optar al concurso todas aquellas fotografías que estén relacionadas con la investigación científica y sus aplicaciones tecnológicas e industriales. Deberán reflejar el objeto de estudio de la actividad científica, las personas que la realizan, su instrumentación e instalaciones o las tecnologías que resultan del avance científico.

El jurado otorgará dos premios para cada categoría, General, para fotografías cuyos objetos tengan una dimensión real mayor a 1 milímetro, o Micro, para imágenes donde el objeto fotografiado es menor o igual a 1 milímetro o que hayan sido obtenidas mediante un instrumento de micrografía, óptica o electrónica. El primer galardón está dotado con 2.400 euros y el accésit con 1.000 euros. Se concederá un premio extraordinario, dedicado al Año Internacional de la Química, a la mejor imagen sobre química, incluida la representación gráfica de modelos estructurales sub-microscópicos. Este premio tendrá una dotación económica de 600 euros.

En la edición de este año, una nueva categoría, *La ciencia y tú*, incluye una mención honorífica a aquellas fotografías que expliquen cómo ha influido la ciencia en la vida de sus autores. Este apartado del concurso ha sido creado para sensibilizar sobre la importancia de la ciencia para el avance de la sociedad.

Los organizadores admitirán sólo fotografías en formato digital, que deberán ir acompañadas de un texto que permita interpretar su interés científico o tecnológico.

El jurado valorará tanto los distintos aspectos de la calidad de la imagen como el carácter divulgativo del texto. La presentación de las imágenes y sus correspondientes textos se realizarán a través de un formulario de participación disponible en la página web [www.fotciencia.fecyt.es](http://www.fotciencia.fecyt.es).

A partir del 8 de noviembre, estarán disponibles en la galería de la web todas las fotografías presentadas y podrán ser votadas en Internet desde el lunes 8 de noviembre de 2009 hasta el domingo 21 de noviembre de 2010, coincidiendo con la celebración de la Semana de la Ciencia y la Tecnología. Las fotos más votadas en cada una de las modalidades recibirán una mención honorífica.

El fallo del concurso y la votación popular se harán públicos a partir del 10 de diciembre de 2010.